



5 Pièces

160 m²

Réf. V3164VA

1 570 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Magagnosc, dans un domaine très résidentiel fermé et gardé, une remarquable villa contemporaine, baignée de lumière et bénéficiant d'une vue panoramique exceptionnelle avec aperçu mer. Construite en 2022 avec des matériaux haut de gamme, la villa présente un vaste espace de réception ouvert sur la vue, sans vis-à-vis, trois chambres, sur un terrain de 1 270 m² complanté d'oliviers centenaires, embelli d'une piscine et d'un jacuzzi. Le calme absolu, la position dominante et l'excellente exposition ajoutent aux atouts de cette séduisante propriété. Coup de cœur assuré !

In Magagnosc, in a gated and guarded domain, a remarkable contemporary villa, bathed in light and boasting exceptional panoramic views with a glimpse of the sea. Built in 2022 using top-of-the-range materials, the villa boasts a vast reception area with uninterrupted views, three bedrooms and 1,270 m² of grounds planted with century-old olive trees and embellished with a swimming pool and jacuzzi. Absolute peace and quiet, a dominant position and excellent exposure add to the assets of this amazing property. Viewing essential !

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

